



Scania Nord und Nordwest bekommen neue Regionaldirektoren.

28.04.2020 10:00 CEST

Neue Regionaldirektoren für Scania Nord und Nordwest

Heino Schroeder übernimmt zum 1. Mai 2020 die Funktion als Regionaldirektor Scania Nord. Ralf Schröder wechselt als Regionaldirektor zu Scania Nordwest.

Koblenz, 28. April 2020: Heino Schroeder verantwortet mit 1. Mai 2020 als neuer Regionaldirektor die Region Scania Nord. Der 56-Jährige betreut in dieser Funktion die Haupt-Niederlassungen Hamburg und Bremen mit den Niederlassungen Neumünster und Lübeck. Zudem betreut er zehn freie Servicestützpunkte in der Region Scania Nord.

Heino Schroeder, der in Hanstedt wohnt, war zuvor bereits in verschiedenen Positionen innerhalb der Nutzfahrzeugbranche tätig. Er folgt auf Ralf Schröder. Ralf Schröder war seit 2017 Regionaldirektor von Scania Nord und davor mehrere Jahre Niederlassungsleiter bei Scania Hannover/Braunschweig.

Ralf Schröder wechselt zum 1. Mai 2020 in die Region Scania Nordwest und übernimmt dort die Funktion als Regionaldirektor. Der 46-Jährige verantwortet damit die Haupt-Niederlassungen Münster, Hannover und Bielefeld mit den Niederlassungen Osnabrück, Vechta/Steinfeld, Braunschweig und betreut 14 freie Servicestützpunkte.

Ralf Schröder folgt auf Oliver Niebel, der die Scania Organisation verlassen hat.

Über Scania

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2019 lieferten wir 91.700 Lkw, 7.800 Busse sowie 10.200 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug in Jahr 2019 mehr als 152 Milliarden SEK (mehr als 14,5 Milliarden Euro), wobei circa 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen.

Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 51.000 Mitarbeiter in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion findet in Europa, Lateinamerika und Asien statt, regionale Produktionszentren befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zu TRATON SE.

Scania Deutschland verzeichnete 8.670 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2019 und damit einen Marktanteil von 12,9 Prozent.

Scania Österreich verzeichnete 1.328 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr

2019 und damit einen Marktanteil von 17,3 Prozent.

Kontaktpersonen



Nina Khanaman

Pressekontakt

Direktorin Kommunikation und Marketing, Scania Deutschland
Österreich

Nina.Khanaman@scania.com

+49 (261) 897 7 234



René Seckler

Pressekontakt

Media Relations Manager, Scania Deutschland Österreich

rene.seckler@scania.com

+49 151 122 932 55